

# つなぐ

R5年度 青城小学校  
6年 学年便り  
12月1日(金)

～運動会の「主体性」の大切さ～

1か月遅れではありますが、小学校生活最後の運動会が、無事に行われ6年生の心に残る思い出になったことを職員一同安心しています。今回の表現運動のダンスパートは、ダンスリーダーの子どもたちが創作しました。少し難しいダンスかなと思う部分もありましたが、友達の作ってくれたダンスをみんなでかっこよく表現しようとしてそれぞれの子どもたちが練習していました。主体的に動き、学年全体が大きく成長したように思います。

## 【12月の生活のめあて】

「つくえやロッカーの中を整とんしよう。」



## 【お知らせ】

☆持久走大会 **開催日時**

**12月12日(火)**

**予備日14日(木) 同じ時刻で開催**

男子1組目	14:15	スタート
女子1組目	14:40	スタート

スタート時刻は、進行により前後することがあります。

〈持ち物〉

・体操服      ・赤白帽子      ・防寒着      ・水筒      ・タオル

持久走大会に向けて、体調管理が大切になります。持久走練習のある日と12月4日(月)「健康チェックカード」の記入と提出をよろしく願います。

## 【防寒対策、体育の時間の服装について】

青城小では、冬場の服装について、以下の決まりで指導をしています。御理解、御協力のほど、よろしくお願いいたします。

### ☆防寒対策

暑さや寒さの感じ方には個人差があり、気温や健康状態、時間帯や活動内容等によって服装は変わります。学校では、時と場、季節に応じた服装を選ぶように指導していきます。例えば、室内でコートやダウンジャケットのような厚手の上着を着ていたり、気温の低い日に薄手の半袖や長袖で過ごしていたりする場合には、その時と場に合う、一番過ごしやすい服装を選ぶことができるように声を掛けます。 厚手の上着を脱いでも室内で過ごせる服装を着せたり、寒くなった日に羽織れるような薄手の上着を準備したりするなどのサポートをよろしくお願いいたします。

## ☆体育の時間の服装

体育時は、安全面や機能性から考え、体操服で行います。冬場の体育では、体を温めることや冷やさないことを目的として、体操服の上に、上下の上着を着てもよいです。ただし、暑くなった時に体温調節ができるようにするため、体操服の下には、速やかに脱ぎ着ができないタイツや長袖シャツは着ないように指導します。また、フード付きの上着や運動しにくい厚手の上着は、けがの恐れがあるため、フードを中に入れたり、運動中は脱いだりするように指導します。

## 【運動会の思い出】



本校HPにも写真が掲載してあります。

